

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim, Alhamdulillah hirobbil alamin, Segala puji bagi Allah, Tuhan seluruh alam, yang maha pengasih dan maha penyayang, pemilik hari pembalasan, hanya kepada engkau kami menyembah dan hanya kepada engkau kami memohon pertolongan. Aamiin.

Puja dan Puji syukur tak henti henti dipanjatkan kepada kehadiran Allah SWT, sang pemilik langit dan bumi, sang maha raja, sang maha penguasa, sang pemilik hati, sang maha pembolak balik hati, sang maha penolong, sang pemilik ilmu pengetahuan. Karena rahmat, karunia, nikmat dan hidayahnya kepada kita semua, terkhusus untuk peneliti. Alhamdulillah, peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul **“PENYUSUNAN ARSITEKTUR SPBE DI PEMERINTAH KOTA CIMAHI PADA FUNGSI APLIKASI INFORMATIKA DAN KEAMANAN INFORMASI MENGGUNAKAN TOGAF ADM DAN FRAMEWORK ARSITEKTUR SPBE NASIONAL”**. Adapun maksud dari penyusunan tugas akhir ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan program strata satu (S1), pada prodi Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan dalam melakukan penelitian dikarenakan keterbatasan pengalaman, pengetahuan dan kemampuan yang miliki peneliti, oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran dan kritik bagi semua pihak yang bersifat membangun guna dijadikan pedoman bagi peneliti di kemudian hari. Besar harapan peneliti agar skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi peneliti sendiri, praktikan, mahasiswa Sistem Informasi dan bagi pihak-pihak lain pada umumnya.

Penelitian yang dilakukan oleh peneliti pun tidak luput dari begitu banyak rintangan, hambatan, halangan dan kendala yang di hadapai, namun berkat bantuan bimbingan, motivasi dan dorongan dari berbagai pihak, semua masalah itu dapat dilalui sehingga penelitian ini dapat diselesaikan baik. Dalam kesempatan yang berbahagia ini, dengan segala hormat peneliti menyampaikan terimakasih yang begitu besar kepada :

1. Bapak Dr. Ridha Hanafi, S.T., M.T., selaku dosen pembimbing 1 yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta memberikan banyak petunjuk, arahan dan bimbingannya selama proses penyusunan hingga selesainya penelitian ini.
2. Ibu Widyatasya Agustika Nurtrisha, S.Kom, M.T., selaku dosen pembimbing 2 yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta memberikan banyak petunjuk, arahan dan bimbingannya selama proses penyusunan hingga selesainya penelitian ini.
3. Pihak Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Cimahi yang diwakilkan oleh bapak Irwan Nugraha Mansyur, SAP, MM., bapak Zaenal, bapak Yusuf Arif Budiman, S.T, dan bapak Mamay Syani, S.ST., M.Kom. Terima kasih telah bersedia menjadi narasumber untuk memberikan data dan informasi yang penulis butuhkan selama pengerjaan penelitian ini.
4. Bapak/ibu dosen Jurusan Sistem informasi Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom yang telah membagi ilmunya kepada peneliti selama di bangku kuliah.
5. Bapak/ibu seluruh staf dan karyawan keluarga besar Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom.

Serta dalam kesempatan ini, izinkan peneliti untuk mengucapkan rasa terima kasih kepada orang-orang terdekat peneliti yang selalu memberikan dukungan, semangat dan motivasi:

1. Kedua orang tua peneliti, mama dan papa yang telah membesarkan peneliti, dengan kesabaran, kasih sayang, perhatian dan cinta yang begitu besar. Serta do'a baik yang selalu di panjatkan untuk kelancaran, keberkahan dan keselamatan di dunia dan di akherat. Semoga peneliti dapat membanggakan mama dan papa dan bermanfaat untuk semua.
2. Kaka peneliti, Rizky Fauzan Asshiddiqy S.I.Kom yang telah mensupport dan menyemangati peneliti dalam menyusun tugas akhir.
3. Adik peneliti, Ghazanfar Al-Ghifari Kusumaatmaja yang selalu menghibur peneliti dengan menanyakan "apar kapan selesai skripsian?", "apar kapan lulus?".

4. Rekan seperjuangan selama kuliah di Universitas Telkom sekaligus tim dalam penyusunan Tugas akhir dengan nama “TA JAYA MAKMUR”, yaitu Muhammad Danindra Abyantara dan Tiara Azuraliyawan , terimakasih atas kerja sama, bantuan, serta canda tawanya, selama penelitian hingga penyelesaian tugas akhir ini.
5. Semua teman di kelas SI-44-06 dan teman di kampus Universitas Telkom, yang telah berjuang bersama sewaktu menjadi mahasiswa dengan disadari atau tidak disadari telah memberikan semangat dalam menyelesaikan penelitian ini. Semoga ilmu nya berkah dan barokah. Aminn.
6. Kepada perempuan yang akan menjadi pendamping peneliti, meskipun sampai sekarang belum terlihat “hilal” nya, terimakasih sudah mengirimkan doa yang terbaik untuk peneliti yang tanpa disadari memberikan motivasi tambahan untuk peneliti dalam penyelesaian penelitian ini.
7. UMKM disekitar indekos peneliti selama di bandung, yang telah memberikan doa, dukungan kepada peneliti dikala peneliti bercerita mengenai perjuangan peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.
8. Peneliti ingin mengucapkan terimakasih terhadap diri peneliti sendiri, Dhiaulhaq Salman Alfarisi, sudah percaya pada diri sendiri, sudah kerja keras dalam melaksanakan penelitian ini, tetap mengetik walaupun halangan dan rintangan sedang menghadang, dan terimakasih untuk tidak pernah menyerah.

Akhir kata, peneliti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu dalam menyelesaikan penelitian ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan, dan dengan rendah hati memohon maaf atas segala kekhilafan yang ada. Peneliti berharap hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan menjadi referensi untuk pengembangan lebih lanjut. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan rahmat dan ridho-Nya kepada kita semua.

Bandung, 3 September 2024

Dhiaulhaq Salman Alfarisi